

BESCHLUSS

des Bundesvorstandes der FDP, Berlin, 6. Juni 2016

Abschaffung der Zeitumstellung

Das System der Zeitumstellung auf Sommer- bzw. Winterzeit zweimal jährlich bringt keinerlei Nutzen, stattdessen aber nicht zu unterschätzende, vor allem gesundheitliche Nachteile für die EU-Bürgerinnen und Bürger. Es muss deshalb europaweit einheitlich abgeschafft werden, wobei gleichzeitig entschieden werden muss, ob künftig die Sommer- oder aber die Winterzeit in der Europäischen Union permanent gelten soll. Der Bundesvorstand und alle parlamentarischen Gremien der Freien Demokraten werden sich dafür einsetzen.